

下村通信

下村町内会会報 平成30年度 第5号

2019年(平成31年)1月13日発行 文責 企画部

感謝デー「餅つき大会」

○ 和泉町第二公園にて開催 ○

11月25日(日)感謝デー「餅つき大会」を開催しました。早朝から火をおこす人、もち米を計る人、それぞれ、準備に余念がありません。予定通りに会場の設営もできました。お餅の交換が始まる10時半には長い行列ができています。これには、お餅をつく人の腕にもいっそう力が入るといえるものです。



テントの中では、つきあがったお餅を、手際よくパックに詰めていきます。餡とキナコのお餅ができました。女性部が中心となって炊き上げた、ホカホカのおでんも好評でした。和泉町第二公園に集まったみなさんの、明るい笑顔が溢れる感謝デー「餅つき大会」でした。

【写真 右上～餅つき 左下～お餅のパック詰め、お餅の引換を見守る会長】

安全・安心なまちづくり『防災と防犯』

○ 地域防災拠点『防災訓練』 ○

12月9日、伊勢山小学校にて、地域防災拠点の防災訓練がおこなわれました。下村町内会からはおよそ80人が参加しました。訓練では、救護用タンク作り、起震車、煙体験などに真剣に取り組んでいました。参加者からは「煙の訓練は初めてだったので経験して良かった」「トイレパックは備蓄品に加えない」といった声が聞かれました。



小塚会長は「参加者が多いのは防災意識が高いことの表われ、今後も訓練を続けていくのが重要」と

訓練の意義を強調しました。

事務局、庶務班など、町内会の防災拠点運営委員のみなさん、準備、当日の運営をしていただき、ありがとうございました。

【写真上 煙訓練を体験】



【起震車】



【防災拠点の説明】

○ 町内の防犯活動 ○

・町内会では、水曜日の夜8時から防火防犯部が町内の防犯パトロールをおこなっています。三方面を分担し、町内の安全と安心を願いつつ、拍子木を打ちながらパトロールしています。

・有志による「学援隊」は児童の通学時の見守り活動や小学校校舎の見回りをしています。



【防火防犯部】



【学援隊】